
 

                          

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自立から自律へ 
令和６年６月６日（木） 

江田島市立江田島中学校 
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  ６月１日（土）快晴のもと、体育祭が

行われました。今年度の入場の形は新し

いものになりましたが、その姿から最高

の体育祭になることを予感できるほど立

派でした。手を大きく振り、凛とした姿

は素晴らしいものでした。 

その後に行われた準備体操も見事で、 

応援合戦は互いの健闘を祈る素晴らしい 

ものでした。そして、最高の雰囲気で 

競技が始まりました。 

 リレーではチームのために少しでも速く走ろうとする姿、 

そして、仲間を応援する姿は感動を与えてくれるものでした。 

「心と足をそろえて！」では互いが声を出し合い、動きを一つに 

しようとする一生懸命さ。江田島中学校の「合ことば」と 

なっている、「一生懸命がかっこいい」が随所に見られた 

素晴らしい体育祭を作り上げてくれました。 

３年生の姿は後輩の良き手本となりました。 

「３年生のみなさんありがとう。」 

一生懸命がかっこよかった ！ 体育祭 ！ 

美しさを感じた入場行進 

アンカー勝負 寺本くん 

おっとっと、この後転倒しました 

速くいきたい赤組 心と足を揃えた青組 

太鼓でリードする吉兼くん 息の合った動きの赤組 

団長の選手宣誓 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ５月 24 日（火），高校説明会を行いました。当日は呉宮原高

校、大柿高校、市立呉高校、広島工業高校、広島商業高校、呉

港高校、清水ヶ丘高校の先生方に来ていただき、それぞれの高

校の特徴などを説明していただきました。自分が行きたい高校

を考えることは必要だと思います。まだ、悩んでいる人もいる

かもしれません。しかし、目標を決め、家庭で学習しなければ

ならない時期になっています。３年生の公立高校では評定が３

倍になります。 

 
  

 

 

  ５月 15 日（水）生徒総会が行われました。生徒会長鷹谷

くんのあいさつの後、古本くんを議長として、議事が進行し

ました。各クラスからの質問に対して、各委員会の委員長が

答える姿は少しの緊張感を持ちながらも堂々としていまし

た。この生徒総会は将来、いろんなところで経験する総会の

参考になると思います。特に、１年生は先輩の姿から学ぶ良

い機会となったと思います。 

 

 

 

 各クラスの学級旗が完成しました。朝会で学

級旗を披露し、クラスの思いや願いを発表しま

した。早速、体育祭で掲示し、それぞれの学級

のこだわりなどを見ていただきました。

  ３年生はクラスの個性が表れているように対

照的な学級旗になっていると思います。技術室

で制作しているのを見ましたが、お互いが協力

している姿はほのぼのとしていました。この学

級旗のように団結してほしいと思っています。 ３年１組 学級旗 ３年２組 学級旗 

  

 

  中間試験を採点して思ったことは、２年生の時の挽回をして本気で取り

組んでいるなと思う生徒が増えたことです。いつも、テストによく書いてい

る「間違った所や解らなかった問題こそ大切にして欲しい。」「繰り返し、繰

り返し学習すれば成果はでる。」を思い出してください。６月 10 日は最初

の実力テストです。繰り返し学習をして頑張って欲しいと思っています。

（分析 森） 



 


